



CULTURE, VILLE DE ROANNE

Roanne



Agglo



# UNE « BALADE PATRIMONIALE » POUR VALORISER NOS SITES REMARQUABLES

A l'occasion des Journées européennes du Patrimoine, la Ville de Roanne a inauguré samedi après-midi les 10 premiers totems de sa nouvelle Balade patrimoniale, à découvrir en centre-ville.

Publié le 23 septembre 2019

## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



## Outils









Valoriser notre patrimoine et identifier nombre de nos bâtiments remarquables ? C'était le but du Conseil de quartier Centre, qui a conduit pendant deux ans une réflexion avec l'Office de Tourisme et les services municipaux (Culture, Archives, Communication, Bureau d'études Ingénierie, Vie des quartiers).

**Une trentaine de panneaux explicatifs raconteront à terme notre commune en mots et en images sur autant de sites retenus. Un remarquable travail collaboratif entre recherche historique, rédaction et conception graphique !**



10 totems à découvrir sur le parcours ludique

A la découverte du centre-ville, Roannais  
comme touristes repèreront d'ores et déjà 10  
premiers totems sur le parcours architectural :

- › Le Départ de la Balade,
- › Le Château,
- › L'église Saint Etienne,
- › Le Palais de Justice,
- › La Place du Marché,
- › La Maison Déchelette,
- › Le Carrefour Helvétique,
- › La rue Alsace Lorraine,
- › La rue Jean Jaurès,
- › L'hôtel de Ville et sa Place.

En cours de finition, **20 panneaux supplémentaires seront installés d'ici le printemps 2020**. Et ce projet ambitieux donne déjà des idées au quartier Mulsant, qui pourrait rapidement vanter son passé textile avec de nouveaux totems !



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

